

Aktionsbündnis „Pro Biosphärenreservat Karstlandschaft Südharz“ lädt ein:

Vereine machen mobil: Auf zur Familien-Winterwanderung nach Hainrode!

Am Sonntag, dem 10.02.2013 um 11.00 Uhr, laden wir zu einer winterlichen Familienwanderung rings um Hainrode ein. Treffpunkt ist die Gaststätte "Zum Förstergarten". Wir bieten sowohl eine kleine, kurzweilige Runde, die für jüngere Kinder geeignet ist, als auch eine größere an. An der Schönen Aussicht wird ein kleiner Imbiss gereicht, ehe es wieder nach Hainrode zurückgeht. Dort wartet die Wirtin im Förstergarten mit Kaffee und selbstgebackenem Kuchen auf Sie!

Auch die Bürgermeister und Gemeinderäte im Biosphärenreservat sind herzlich eingeladen! Kommen Sie mit Ihrer Familie, wir freuen uns auf Sie!

- "Heimat- und Naturschutzverein Hainrode" e. V.
- "Südharzer Karstlandschaft" e. V.
- „Zukunft im Südharz“ e. V.

Befürworter des UNESCO-Antrags haben jetzt ein Aktionsbündnis "Pro Biosphärenreservat Karstlandschaft Südharz" gegründet. Auf der Internet-Seite

<http://pro-biores-suedharz.com>

sind die Hintergründe beschrieben. Auf dieser Seite gibt es auch - und dafür brauchen wir unbedingt ganz viele Stimmen - eine Abstimmung:

Als Petition gehen alle digitalen Unterschriften in Form einer Email an das Ministerium für Landwirtschaft und Umwelt Sachsen-Anhalt. Gefordert wird die Einreichung des Antrags durch die Landesregierung bei der UNESCO. Wir haben das sehr stolze Ziel, 30.034 Unterschriften (so viel Hektar hat das Biosphärenreservat) zu erreichen. Dafür brauchen wir die Hilfe von allen!